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2022년도�제1회�운영위원회�회의록

▢ 일� � 시� :� 2022년� 3월� 8일(화)� 11:00� ~�
▢ 장� � 소� :� 센터�내� 대강당
▢ 참석자� :� 운영위원�총� 10명� 중� 7명� 참석
� � � -� 위원장� :� 박명순

� � � -� 위� � 원� :� 김호섭,� 이찬용,� 이노경,� 박경자,� 이영명,� 권도국�

▢ 회의내용�

� Ⅰ.� 성원보고�및�개회�

� � -� 운영위원�총� 10명� 중� 7명이� 참석하여�성원이�되었음을�보고하고�회의를�개회함.

� � -� 운영위원�위촉장�수여식

� � -� 참석위원�소개� (사회자)

� � -� 운영위원장�인사말씀

� � -� 센터장�인사말씀

� � -� 센터현황

Ⅱ.� 보고�및� 심의사항

� ①� 2022년�신규� 변동사항

� � -� 사회자�보고� :� 2022년� 신규�변동사항에�대해�보고함

�•� 사회자� :� 센터� 명칭변경� 안내사항� 보고,� 종사자� 승진� 및� 보직변경� 사항� 보고,� 신규사업� 현황� 보고(이혼�

전․후� 상담� 우수기관� 선정으로� 한국건강가정진흥원으로부터� 2,000,000원� 지원,� 공동모금회지원사업으로�
40,600,000원� 지원,� 아이돌보미� 장려수당� 36,292,000원� 지원,� 종사자� 급량비� 및� 관리자� 수당� 20,400,000

원� 시비지원),� 방문교육사업�지도사� 21년� 12월� 31일� 기준� 9명� 정년퇴임을�보고함.�

� •� 박명순� 위원장� :� 종사자� 급량비� 및� 관리자� 수당이� 시비로� 지원� 되는데� 이로써� 처우가� 개선되는지에� 질의

함.

� •� 권도국�위원� :� 처우가�개선되었고,� 내년부터는�기본급이�사회복지시설과�통일되어�처우가� 더� 개선될� 예정

이라고�답변함.

� •� 이장교�위원� :� 방문교육사업�지도사가� 9명� 정년퇴임하였는데,� 추가로�채용예정인지�질의함.

� •� 사회자� :� 올해� 10명� 정도�추가로�채용예정이라고�답변함.

�

� •� 박명순�위원장� :� 보직변경으로�조직도가�변경되었는데,� 운영지원팀에서�사업도�관리하는지�질의함.



2022년도�제1회� 운영위원회�회의록 - 2 -

� •� 권도국�위원� :� 팀장� 승진자� 3명으로�인해�기관� 운영� 효율을�위해� 각� 관리자를�두었다고�답변함.�

� •� 박명순� 위원장� :� 운영지원팀에� 아이돌봄지원사업,� 노인일자리지원사업은� 운영지원팀과� 관련이� 있는지� 질

의함.

� •� 권도국� 위원� :� 사업이� 약� 20개� 정도로� 사업팀을� 두� 팀으로� 구분하다보니� 관리하기에� 어려움을� 느끼기에�

운영지원팀에서�예산적인�규모가�큰� 아이돌봄지원사업과�외부지원사업인�노인일자리지원사업을�관리할�예정이

라고�답변함.

� •� 박명순�위원장� :� 운영지원과�사업을�구분하여�운영하는게�나을거같다고�의견을�제시함.

� •� 권도국�위원� :� 중간관리자와�논의하여�변경하도록�진행�예정이라고�답변함.�

� •� 박명순�위원장� :� 추가�질의가�있음을�묻자,� 참여� 위원들이�없음을�표현하여�다음안건으로�진행함.�

� ②� 2021년�사업실적,� 세입/세출�결산,� 후원금품�수입�및� 사용결과�보고

� •� 사회자� :� 2021년� 사업실적에�대해�보고함.

� •� 박명순�위원장� :� 질의가�있음을�묻자,� 참여�위원들이�없음을�표현하여�다음안건으로�진행함.�

� •� 사회자� :� 2021년� 세입/세출�결산에�대해�보고함.

� •� 박명순�위원장� :� 질의가�있음을�묻자,� 참여�위원들이�없음을�표현하여�다음안건으로�진행함.�

� •� 사회자� :� 2021년� 후원금품�수입�및�사용결과에�대해�보고함.

� •� 박명순�위원장� :� 질의가�있음을�묻자,� 참여�위원들이�없음을�표현하여�다음안건으로�진행함.�

� ④� 2022년� 1차� 변경사업계획(안),� 1차� 추경예산(안),� 불용물품처리(안)� 보고

� •� 사회자� :� 2022년� 1차� 변경사업계획(안)에� 대해� 보고함.

� •� 박명순�위원장� :� 질의가�있음을�묻자,� 참여�위원들이�없음을�표현하여�다음안건으로�진행함.�

� •� 사회자� :� 2022년� 1차� 추경예산(안)에� 대해�보고함.

� •� 이장교�위원� :� 본예산�대비� 1차추경예산이�증액�된�사유에�질의함.�

� •� 사회자� :� 2022년� 1차� 추경예산(안)에� 대해�보고함.

� •� 박명순�위원장� :� 질의가�있음을�묻자,� 참여�위원들이�없음을�표현하여�다음안건으로�진행함.�

� •� 사회자� :� 2022년� 상반기�사업계획�및� 예산에�대해� 보고함.
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� •� 박명순�위원장� :� 질의가�있음을�묻자,� 참여�위원들이�없음을�표현하여�다음안건으로�진행함.�

� •� 사회자� :� 2022년� 상반기�불용물품�처리에�대해� 보고함.�

� •� 박명순�위원장� :� 질의가�있음을�묻자,� 참여�위원들이�없음을�표현하여�다음안건으로�진행함.�

� Ⅲ� 기타토의�

� •� 박명순�위원장� :� 기타의견이�있음을�물음.

� •� 참여� 위원들이�의견�없음을�표현함.�

� •� 박명순�위원장� :� 운영위원회�안건이�통과됨을�선언함.�

� Ⅳ� 폐회

� -� 폐회선언� :� 박명순�위원장


